



## Pornhub ya está bloqueado en 17 Estados de EE UU

- Andrew Miiller
- [13/1/2025](#)

El mayor sitio de contenido de video pornográfico del mundo, Pornhub, bloqueó el acceso a los usuarios de Florida después de que el Estado aprobara una ley que exige la verificación de la edad antes de que alguien pueda ver sitios de pornografía.

La nueva ley de Florida entró en vigor el 1 de enero. Requiere que los espectadores de pornografía en línea verifiquen que son adultos subiendo una identificación gubernamental, como la licencia de conducir. En lugar de cumplir esta norma, Pornhub está inhabilitando su sitio web a los espectadores de todas las edades en el Estado.

El año pasado, Luisiana se convirtió en el primer Estado en exigir una identificación para acceder a Pornhub. Muchos otros Estados han seguido el ejemplo de Luisiana. Dado que Pornhub se niega a cumplir con los requisitos de identificación, 17 Estados de EE UU han sido bloqueados por el sitio: Alabama, Arkansas, Florida, Georgia, Idaho, Indiana, Kansas, Kentucky, Luisiana, Misisipi, Montana, Nebraska, Carolina del Norte, Oklahoma, Texas, Utah y Virginia.

**Comportamiento depredador:** una encuesta de Common Sense Media reveló que la edad promedio de exposición a la pornografía es de 12 años. La mitad de estos niños declararon haber visto pornografía accidentalmente al hacer clic en enlaces de los que no se percataron que les llevarían al porno.

Pornhub afirma que se opone a la ley porque podría exponer a los adultos a daños en su reputación si tienen que compartir sus identificaciones. Pero los espectadores infantiles de porno son un gran mercado para el sitio. La decisión de Pornhub de bloquear estos Estados pretende presionar a los legisladores para que deroguen los requisitos de identificación.

La pornografía es perjudicial para las personas de cualquier edad, por lo que Florida debería haber prohibido Pornhub por completo. Pero debido a las disputas legales sobre la "libertad de expresión" en Estados Unidos, sólo se prohibió para los menores de 18 años. La ley pretende proteger a los que son demasiado jóvenes como para protegerse a sí mismos, y Pornhub odia esto.

**Destruyendo la familia:** en *No hay libertad sin ley*, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribe:

¡En el fondo sabemos que la pornografía es malvada! En el pasado, incluso la sola idea nos causaba vergüenza. En una época también le declaramos la guerra a la pornografía, pero ya no oímos mucho de ella. (...) Esa guerra también la perdimos.

¿Qué significa perder la guerra contra la pornografía? Significa perder los valores que construyen matrimonios y familias fuertes. Las familias fuertes son la columna vertebral de cualquier nación fuerte. Sin embargo, hemos *sido vencidos* por algo que éramos *demasiado débiles* para resistir.

Pornhub apuesta por que los adultos estadounidenses sacrifiquen a sus hijos a la industria pornográfica para recuperar el acceso a material lascivo. Esperemos que los ciudadanos de los 17 Estados bloqueados por Pornhub dejen que este sitio se vaya para siempre.